ALERESISTENCIA

COMUNISTAS GUATEMALTECOS APOYAN LA LUCHA ARMADA

El miembro del Comité Central del Partido Guatemalteco del Trabajo (Comunista) Daniel Ríos Molina, declaró que "pese a que desarrollamos una intensa labor de organizaci-ón de masas y de elevación de su conciencia política... una limitada visión política y un rezago del trabajo militar del Partido no le ha permitido situarse en el centro de la lucha en ese terreno, no preparar y organizar a las masas en las formas más violentas de lucha. En nuestro país se ha confirmado plenamente que no hay otro camino que la lucha armada revolucionaria para abrir le paso a los cambios que el país necesita".

Tras plantear un "reconocimiento autocrítico" al no haber visualizado la necesidad real de la violencia popular en contra del régimen dictatorial de Guate mala, el dirigente del PGT indicó que su organización "ahora se esfuerza por contribuir a la lucha de todo el movimiento revolucionario por abrirle paso a la

guerra revolucionaria".

Con este cambio de actitud táctica de los comunistas guatemaltecos, se ha conseguido fortalecer aún más el proceso de unidad del pueblo de ese país y aumentar la capacidad de combate político y militar que se ha desatado en contra de la burguesía y el imperialismo. El PGT lucha junto al Ejército Guerrillero de los Pobres (#GP), la Organización del Pueblo en Armas (ORPA) y las Fuerzas Armadas Rebeldes (FAR), organizaciones de vanguardia del pueblo de Guatemala.

COMBATIVO ACTO EN PANAL

Más de 600 trabajadores del Comité Coordinador de Trabajadores (CCT) y de la El deración de Sindicatos de Maipú y otras organizaciones sindicales; efectuaron un acto en el sindicato de la industria textil Panal el pasado 8 de agosto. Un fuert contingente policial rodeó el local sindical, impidiendo el ingreso de cientos de obreros que no pudieron sumarse al acto. Diversos oradores convocaron a la lucha activa en defensa del Pliego de Chile presentado por la CNS, contra el Plan Laboral, por la libertad sindical, por la defensa de las fuentes de trabajo amenazadas por la quiebæ y el cierre y contra los despidos y la represión a dirigentes sindicales y trabajadores.

En esa oportunidad se logró concretar la unidad y la acción solidaria en torno a diversos conflictos sindicales. Uno de ellos es la represión a la CNS y la detención de los dirigentes Manuel Bustos y Alamiro Guzmán. Otro es el reciente des pido de dirigentes sindicales de las industrias de Pizarreño y Fenape, y Good Year En esta última los dirigentes despedidos -por conducir un paro de viandas el 30 de julio en protesta por el despido de 45 trabajadores de la empresa- han declara do que recurrirán a los tribunales del trabajo y que continuarán en sus cargos, ya que constituyen la finica directava legitima y cuentan con el total apoyo de sus bases. A estos despidos se suman el de 140 trabajadores de Yarur -donde se anuncian otros 400-, el anuncio de cerca de 3.000 en el cobre, principalmente en El Teniente, y mas de 500 efectuados en los filtimos días en diversas industrias meta lúrgicas entre las que figuran Inmetal, CTI, Sorena, Cimet, Vulco, etc. Para los trabajadores es un hecho que estos despidos constituyen una represalia por el apoyo que dirigentes y trabajadores han entregado al Pliego de Chile y a la CNS, junto con las consecuencias de la política econômica y sus repercusiones sobre la indus tria nacional.

Por otra parte se encuentra latente la aflictiva situación de los 1.500 trabajadores de Panal que han sido despedidos en su totalidad por una sucia maniobra
patronal. Su sindicate -que continúa activo- celebró en el acto sus 40 años de
existencia. Durante la manifestación convocada bajo la consigna de "Sólo los tra
bajadores defienden a los trabajadores", se acordó masivamente impulsar paros coor
dinados contra el régimen de abusos y opresión.

Al término del acto y pese al asedio de las fuerzas represivas, grupos de trabajadores se lanzaron a las calles y montaron barricadas en diversos puntos, cortando el tráfico. En Plaza Balmaceda, cercana al local sindical, tendieron un gigan tesco telón con la leyenda: "Por la unidad y el Pliego, al Paro Nacional".

Agosto, 1981.